
 

 

 

 

 

 

 

第 1913 回例会 

平成 29 年 4 月 17 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 

３．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 22 名 

出席率 50.00％  前回修正出席率  65.92％ 

 

４．会長スピーチ      会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんにちは。本日は、

後程、中西会長エレクトにＰ

ＥＴＳの報告をして頂く予定

になっておりますので宜しく

お願いいたします。 

まず、先週開催されました、

定例理事会の報告をいたしま

す。例のごとく、会長挨拶か

ら始まり、各報告事項を承認

いたしました。識字率向上運動においては、50 円は

がき 25 枚、52 円はがき 41 枚およびポッケットコイ

ン 11,984 円のご協力を得て早速送付いたしました。

ご協力有難うございました。 

協議事項におきましては、5 月 22 日に先日のＩＤ

Ｍの発表を予定していますので、担当の方はよろしく

お願いしたいと思います。 

それから、家族会の予算の件、野球部参加補助金の

件、たんぽぽの会の件、台湾彰化東南ＲＣ周年記念参

加の件等すべて承認いたしました。 

先週、時間の関係で報告できていなかった、2640

地区、地区協議会（地区立法案検討会）について報告

いたしたいと存じます。 

4 月 9 日に和歌山ＪＡ会館で開催されまして、私と

山畑幹事とで参加いたしました。第 1号議案から第 4

号議案まで承認されました。 

1 号議案は、「2017 年-2020 年の規定審議会代表議員

と補欠議員の選出の件」でありまして選出につき指

名委員会を発足し直前ガバナー他 5 名とすること

で承認いたしました。 

2 号議案「2015 年-2016 年年度福井ガバナーエレクト

期間の収支決算報告の件」ですが、石崎地区財務委

員長の説明及び明細書も出ていたことより承認さ

れました。 

3 号議案「日本のロータリー100 周年基金についての

件」は地区の予備費より支出することで承認されま

した。 

4 号議案「ＲＩＪＹＥＣ参加についての件」2016-2017

年度青少年交換委員長の山田氏よりの説明におい

て承認いたしました。 

その他、ガバナーエレクト期間の資金についての会

計報告および会計監査については、ガバナー期間終了

時に一括して報告いたしたいとの事でした。解任ガバ

ナー豊沢氏の問題は、不正と思われる金額確定次第提

訴いたしたいとの事でありました。 

 
５．幹事報告         幹事 山畑 弥生 君 
    報告事項はありません。 
 
６．委員会報国 
○親睦活動委員会       委員長中村 俊之 君 
 4 月 23 日（日）の家族例会集合場所 
 野上方面（オークワ前）、海南駅、海南商工会議所 
 バス 2 台で琵琶湖まで行きます。 
 
７．会員卓話 
ＰＥＴＳ報告    会長エレクト 中西 秀文 君 

 会長エレクト研修セミナー

(PETS)の報告をさせていただ

きます。2017年3月12日(日)、
4 月 16 日(日)2 日間にわたり、

ダイワロイネットホテル和歌

山で開催されました。 
第 1 日目は、69 クラブ中、

65 クラブが出席し、ガバナー

エレクト岡本浩さん(和歌山城南)の自己紹介に始ま

り、国際協議会報告、2017-2018 年度 RI テーマにつ

いて、又、国際ロータリー会長イアン H.S.ライズリ

ー氏のご挨拶の紹介がありました。 
その後、国際ロータリー第 2640 地区 2017-2018 年

度の基本方針として 
1.地区基本方針 
「ロータリーの原点を再確認し、2640 地区の新た

な飛躍を」 
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再び同じような事態を招くことのない様、施策を根

付かせる。 
2.年度の具体的方針 
(1)地区の基本的枠組みに関する件 
①クラブの維持・拡大の件 
②会員増強の件 （分区 2 でも会員増強がむずかし

い、会員が減少している） 
③月信のペーパー配布再開の件 

組織にとって機関誌は組織維持の血管、血流で

あるとの認識に立ち、地区情報を全員に伝える手

段として月信の現物配布の再開を行う。 
④分区活動の再開促進 

  地区内を 8 区分とする：分区 2 
⑤ガバナー公式訪問 

  海南東 8 月 21 日(月)12:30～ 
⑥会長会議の開催   年に 3 回開催 
⑦地区大会(講演等はロータリアンを基本とする)  

11 月 4 日～5 日 ダイワロイネットホテル 
⑧地区戦略の件 

(2)地区資産に関する件 
①予算(地区資金) 
 会員 1 人あたり 20,000 円 
 上半期 10,000 円(7 月 2 日～9 月 30 日入会者

5,000 円) 
 下半期 10,000 円(1 月 2 日～3 月 31 日入会者

5,000 円) 
②地区大会 賦課金 

  会員 1 人あたり 5,000 円 
 (地区大会参加登録差は、参加者 1 人あたり 4,000

円徴収させて頂く予定です) 
(3)委員会活動 
①ロータリーの行っている対外活動の充実と、これ

を地区全体で担う方向を目指す件 
 米山・ロータリー財団・青少年奉仕の各委員会

活動につき、その活動の具体的内容を全クラブに

伝える 
②情報規定委員会 
 例会頻度・形式・出席における柔軟性 
 (2016 年規定審議会の決定に伴い) 
 ・例会に最適な日と時間を決定する 
 ・例会を変更または取り消す 
 ・奉仕プロジェクトまたは交流行事を例会として

見なす 
 ・顔を合わせる例会またはオンラインの例会どち

らか、または、顔を合わせる例会とオンライン

の例会を交互に行う。または両方の様式を採用

する 
 ・出席要件と出席率の悪い会員の終結に関する方

針を変更するため、クラブ細則を修正する 
  ○この変更により、ロータリークラブは月に最低

2 回、何らかの形で例会を開催する限り例会頻

度を減らすことができます。 
③ロータリー公共イメージ向上に関する活動 

   ・ポリオ等 RI 活動の紹介 
   ・地区内ロータリー活動の広報 
④IT 委員会の活動の起動 
⑤ロータリー財団・米山青少年奉仕の各委員会 
⑥四大奉仕部門の委員会について 
その後、青少年奉仕委員会委員長よりの委員報告

がありました 
第 2 日目は、69 クラブ中 61 クラブが出席し、年度

方針についての意見交換、年度予算についての意見交

換があり、活発な質疑応答があった。 
又、ロータリー財団委員会委員長と米山記念奨学委

員会委員長の委員会報告があり、最後に分区活動の現

状の紹介と方向性についてグループセッションがあ

り、今年度は分区2は海南RCが担当で行う予定です。 
2 日間を通じて感じた事は、有意義な時間を過ごす

ことができたことと、以前の 2640 地区にもどったと

いう印象でした。懇談会では、福井ガバナー・辻パス

トガバナー・岡本ガバナーエレクト・樫畑ガバナーノ

ミニ―・中野ガバナーノミニーデジグネートの 5 名が

写真撮影しました。地区の混乱が集結し、以前の 2640
地区にもどった瞬間でした。 
会長エレクトとして、次年度に向けて残された時間

は少ないですが、しっかり準備をしてがんばっていき

たいと思っています。今後とも会員の皆様のご協力よ

ろしくお願いします。 
 

８．閉会点鐘 

 

次回例会 

   第 1914 回  平成 29 年 4 月 23 日(日) 

家族例会 琵琶湖クルーズ他 
 

 

 

 

中西 秀文 君  会長エレクト研修セミナーPETS
の報告をさせて頂きます。 

山田 裕之 君     理事会でお世話になりました 
深谷 政男 君  娘達にマリーナシティホテルで金

婚式をして頂きました。帰りクロ

スで中西年度の会議中、皆でやか

ましく、おじゃましまし、すみま

せんでした。 
理事一同     理事会の残金  
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